

## Sanierung Auwerstrasse & Krähenbühl, Mühlau,

Gemäss dem GEP Obersiggenthal entsprach die Anlage nicht mehr den heutigen Anforderungen des Gewässerschutzes und der Arbeitssicherheit, weshalb die Anlage saniert und modernisiert werden musste. Die Arbeiten umfassten insbesondere folgende Punkte:

- Neubau Betriebsraum ausserhalb des Regenbeckens
- Betonsanierungen im Regenbecken und im Pumpensumpf
- Neubau der Entlastung Richtung Limmat
- Erstellen einer neuen Revisionsöffnung
- Ersatz der Bedienungsstege und Beckeneinstiege
- Ersatz der Pumpen, aller Rohrleitungen und Armaturen
- Ersatz der Steuerung und der EMSR Ausrüstung

Da das Becken nicht ausser Betrieb genommen werden konnte erfolgten sämtliche baulichen Massnahmen unter Einsatz verschiedener Provisorien im laufenden Betrieb.

### **Projektinformationen**